



**El Rector de la UNED,
Juan A. Gimeno Ullastres,**

se complace en invitarle a la solemne Ceremonia de Investidura como Doctor Honoris Causa de

D. Hans Küng

a propuesta de la Facultad de Filosofía de la UNED.

A continuación, se procederá a la investidura de los nuevos doctores de la UNED.

La ceremonia tendrá lugar el jueves 27 de enero, a las 11:30 horas, en el Salón de Actos del edificio de Humanidades, coincidiendo con el acto que se celebra con ocasión de la festividad académica de Santo Tomás de Aquino.